



Antrag

der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Kulturpolitik muß im Kabinett vorkommen

Der Landtag wolle beschließen:

1. Der Landtag fordert die Landesregierung auf:
 - sicherzustellen, dass die Kulturpolitik des Landes auch nach der Verlagerung in die Staatskanzlei in Zukunft einen hohen Stellenwert behält.
 - durch Ernennung eines der Staatssekretäre in der Staatskanzlei zum Kulturstaatssekretär gewährleisten, daß Kultur wieder am Kabinetts-tisch vertreten ist.
2. Der Landtag fordert die Landesregierung auf, im Mai im Landtag zu berichten, welche neuen Schwerpunkte die Landesregierung im Kulturbereich setzen will.

Karl-Martin Hentschel
und Fraktion